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ATA 033/2019 

 
Ao vigésimo primeiro dia do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, às dezoito 

horas e trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo 
quórum de nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges 
dos Santos, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, 
Sergio Cenci Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos 
Roberto de Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos 
vereadores, todos estão presentes. Tribuna livre: Não teve. Pedido de Informação: Não teve. 
Indicação: Indicação n° 018/2019 do Vereador Edevaldo Borges dos Santos, aprovada. 
Correspondências: Não teve. Grande Expediente: Não teve. Ordem do dia: Projetos em votação: 
Projeto de Lei 071/2019 aprovado, por seis votos, PL 073/2019 aprovado, PL 074/2019 aprovado. 
Projetos em comissão: PL 077/2019. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Leo 
Mota parabeniza a Expofaz, diz que estava bonito e organizado e comenta que agora deve ser 
trabalhado na recuperação do campo de futebol utilizado para realização do evento. Vereador Ildo 
Jorge comenta que a feira Expofaz estava ótima, com atrações para todas as idades e também 
parabeniza a todos que ajudaram pra que este evento fosse realizado. Espaço das Lideranças: Leo 
Mota faz alguns comentários e ressalta que deve ser pensado na melhoria da infraestrutura do 
município de Fazenda Vilanova. Vereador Sergio Cenci diz que a feira Expofaz foi um ótimo evento 
graças a dedicação de todos, parabeniza e agradece a comissão organizadora, patrocinadores, 
servidores públicos e a todos visitantes dos três dias de evento. Presidente Marcos Roberto de 
Souza agradece aos Vereadores que compareceram ao Encontro da AVAT, agradece também a 
todos que se empenharam para a realização da feira Expofaz. Nada mais havendo a constar e 
invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, 
convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia vinte e oito de outubro de 
dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, 21 de outubro de 2019. 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


